

Vorsitzender der Gemeindevertretung Hohenstein
Herr Sebastian Reischmann
Gemeinde Hohenstein
Schwalbacher Straße 1
65329 Hohenstein

Hohenstein, 03.02.2022

ANTRAG

IKZ im Bauamt

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Hohenstein fordert den Gemeindevorstand dazu auf, mit allen Nachbarkommunen intensiv über die Zusammenlegung der Bauverwaltungen zu beraten und beim Land Hessen mögliche Förderungen für einen solchen Schritt der interkommunalen Zusammenarbeit in Erfahrung zu bringen. Ein besonderer Fokus soll dabei auf Gespräche mit der Gemeinde Aarbergen gelegt werden, mit der ohnehin eine enge Zusammenarbeit bei einem der größten Bauprojekte der nächsten Zeit angestrebt wird. Über die Fördermöglichkeiten ist der Gemeindevertretung binnen eines Monats schriftlich Bericht zu erstatten. Über die Gesprächsverläufe mit den Nachbarkommunen ist der Gemeindevertretung schriftlich monatlich Bericht zu erstatten.

Begründung

Die Gemeinde Hohenstein steht vor großen Herausforderungen bei ihrer infrastrukturellen Weiterentwicklung und dem Erhalt der geschaffenen Substanz. Seit etwa einem Jahr gelingt es nicht, einen qualifizierten Bauamtsleiter zu finden und die derzeitige Lage auf dem Arbeitsmarkt lässt vermuten, dass die Rekrutierung eines geeigneten Kandidaten für diese Schlüsselfunktion in der Verwaltung auf absehbare Zeit auch weiterhin nicht gelingen wird. Daher ist es besser, wenn die Gemeinde Hohenstein ihre vorhandenen Kräfte in ein funktionierendes Team mit einbindet und dennoch von den Fähigkeiten und Qualifikationen eines bereits eingearbeiteten und erfahrenen Bauamtsleiters zugreifen kann.

Christian Stettler
Fraktionsvorsitzender